

なにわNEWS

大阪府倫理法人会 会報

令和2年7月

No. 261

発行：大阪府倫理法人会／事務局：〒542-0081 大阪市中央区南船場2丁目4番8号 長堀プラザビル5階 TEL 06-6125-5101 FAX 06-6266-0739



▶堺市北区倫理法人会◀

理事長・園長 笹村 啓子氏

小規模保育事業所 パード保育園

・住所／堺市北区東雲東町1-6-11

小規模保育事業所 パード北花田保育園

・住所／堺市北区宮本5-9

毎週のモーニングセミナーで
元気をもらいたい！！

少しでも成長する自分と向き合いたい

写真提供：本人



▶豊中市倫理法人会◀

代表 田中 裕二氏

イタリアレストラン LA VERITA(ラヴェリタ)

・住所／豊中市岡上の町4丁目1-7 パヴィヨン豊中地下1階

今だからできる地域貢献。
繋がりを大切に

体に優しく毎日食べられる
イタリアレストラン

写真提供：本人



▶茨木市倫理法人会◀

代表 谷口 藍氏

鍼灸整骨院 かしの樹

・住所／茨木市中総持寺町10-1

万象是我師

全てから学び「人のために」という志を
次世代に繋ぐ

写真提供：本人

GENKI

なにわ

会員企業紹介!!

詳しくは当会ホームページで



<https://osaka-rinri.net/members/>

倫理法人会とは？

倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。

職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、毎週1回、朝6時（大阪府倫理法人会は朝6時30分）から全国717カ所で「経営者モーニングセミナー(MS)」を開いています。各職場では、毎朝「職場の教養」を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約6万9千社（令和2年度）です。

当会の詳細情報はホームページをご覧ください <http://www.osaka-rinri.net/>

大阪府倫理法人会

検索



私の実践記録

コロナウイルス拡大防止のため大人数で集うことが中止となり色々な方からの実践のお話しを聞くことが減りました。そんな中少しでも皆様の勇気になればと思います、HP上の「私の実践記録」ページへの実践報告動画掲載の募集をしました。

大変な状況にも関わらず動画の投稿をいただきました方のご紹介と掲載へのご協力を御礼申し上げます。
また引き続き観ていただけますので皆さまご覧ください。
また講話の掲載もご了解いただきご協力いただきました皆様にも重ねて御礼申し上げます。
今回もたくさんの方に助けていただきました。皆様のご協力を心から感謝いたします。ありがとうございます。
今後ともどうぞよろしくお願いたします。
広報委員長 山崎紀子

「私の実践記録」はコチラから



<https://osaka-rinri.net/practice/>

「私の実践記録」実践報告動画にご協力頂いた皆様



100日実践「母へのハガキ」

大阪府倫理法人会 上西 知 監査

私がやろうと決めた100日実践は、近所に住む母にハガキを書くことでした。毎日ハガキを書くというのは、なかなか大変で、飽きてもきます。そこで、私が行ったのが、シールを貼ったり、スタンプを押したり。さらには、母の好きなものの写真を絵葉書にしたりと色んな工夫をしました。（続きは動画をご覧ください）

相手の気持ちに寄り添う

市内北地区 松永 和明 副地区長



再婚をしたいと願っていた私は、まず自分自身が変わっていかねばならないという気持ちを常に持ち続けておりました。そこでまず、それまであまりご先祖様を大切にできなかったことをお詫びしながらお墓参りの実践を行いました。（続きは動画をご覧ください）



100日実践「弟に毎日Skypeでメッセージを送る」

大阪府倫理法人会 龍野 修司 研修副委員長

一部上場企業に勤めていた弟が、中間管理職のストレスに耐えかねてうつ病のような状態になりました。相談を受けた私は、辞めるのも選択肢だとアドバイスしたところ、以前から興味があった調査業の仕事がしたいということで、転職することに。（続きは動画をご覧ください）

挨拶の実践「挨拶は心と心をつなぐ金の鎖」

大阪市倫理法人会 熊代 琢 会長



以前は、社員との関係が悪く、「なんで、こんなことができないのか?」「なんで、楽しく働くことができないのか?」という責め心がすごくありました。社員との間に壁を感じ、飲みに行くこともほとんどありませんでした。（続きは動画をご覧ください）



朝起きの実践

大阪天王寺区倫理法人会 谷脇 直樹 副専任幹事

私が昨年の9月に立てた目標は、「朝起きの実践」でした。ですが、挫折を繰り返しながら実践しております。「朝起き」とは…。朝、目が覚めたら、何も考えずにサッと起きること。朝起きが出来ると、日常の色々な場面ですぐに行動に移せるようになり、必要な時に必要なことに気付くことが出来るようになるそうです。（続きは動画をご覧ください）

お掃除の実践

新大阪倫理法人会 屋鋪 剛志 副専任幹事



2018年の9月に倫理法人会に入会してから、会社の2階と3階にあるトイレを私が掃除するようにしています。床もピカピカに磨いています。会社入ってすぐに2階、3階へと続く階段があるのですが、そちらも毎日きれいに磨いています。掃除をするようになってどんな変化があったかと言うと、なぜかは分かりませんが、いい仕事が入ってくるようになり、いいことが起こるような気がしています。（続きは動画をご覧ください）

家庭と仕事のバランス

大阪都島区倫理法人会 桑原 直子 幹事



倫理法人会に入会して3ヶ月ほどで早速、倫理指導を受けたのですが、その時に相談した内容が「家庭と仕事のバランス」でした。起業して4年目で「まだまだ事業を大きくしたい」「仕事の時間を多くとりたい」と考えていたのですが、家庭もありますので、家のこともしながらという状態で、倫理法人会に入ったことで家にいる時間がさらに少なくなってしまうことに悩んでいました。そこでいただいた指導を実践することによって、家庭が整ってきて仕事もやすくなりました。私が行った実践とは…（続きは動画をご覧ください）

息子の病気が治りました！

大阪みなと倫理法人会 土屋 雅嗣 実行委員



私の息子が飲んだもの、食べたものを全て吐き出してしまう病気になってしまいました。身体はガリガリに痩せてしまい、入院をして点滴をしないと命を保てない状態になっていました。（続きは動画をご覧ください）

頑
張
っ
て
ま
す
!!

天王寺らしいオンラインMSを8週連続開催！

大阪天王寺区では4月9日からZoomによるオンラインMSをスタートさせ、合計8回実施しました。初回の角田会長と大宅専任幹事のダブル講話から始まり、その後は会員3名のリレー講話を4週開催。

ラスト3週は全国各地から注目を集める3名の講話者に登場いただくスペシャルセミナーを開催！リアルではなかなかお呼びするのが難しい方たちで大好評でした。運営は万人幸福の栞「輪読」ではなく「朗読」にし、感想シェア会やゲストへの説明をブレイクアウトルームで実施するなど、オンライン用にアレンジして実施。役員会もZoomで開催、休会中も会員向け新聞・月刊「天王寺通信」がしっかりと発行され、リアルセミナー再開への準備もばっちりです！

(記：井村 幸治 幹事／大阪天王寺区倫理法人会)



マインドディスタンスを縮める活動に徹底

堺市中区では休会中、マインドディスタンスを縮める活動に徹底しました。役員メンバーより全会員に電話訪問を展開(近況報告伺いや倫理指導のご案内等)。また、Zoom交流会、Zoom呑み会、LINE・MS(講話動画配信)を経てZoom・MSも無事開催し、ネット上で会員の皆さまと繋がることができ、会長挨拶恒例の『堺



の中心中区から愛を叫ぶLOVE♥』も見事に成功、会員の皆さんの笑顔がZoom会場に溢れました。そして、職場の教養の読み上げ動画も毎日LINEに配信し、会員の皆様が倫理と繋がるきっかけを常に提供して参りました。5月下旬には倫理

研究所からの活動再開支援金を活用して、全会員さんに除菌剤と噴霧容器の郵送をいたしました。「会員の皆さんとの心の繋がりを大切にしたい」という山崎会長の愛溢れる活動報告です。

(記：堀内 吉人 副会長／堺市中区倫理法人会)



THE お笑いスピリッツ! 強まった絆

税理士 上西知先生の
給付金相談会 in ZOOM
4月27日 18:30-



主催：東大阪市倫理法人会

東大阪市では上西監査による給付金セミナーを皮切りに、「今すぐ必要な情報を届けること」と「安心・癒し・仲間と繋がる場を提供すること」をテーマにオンライン活動を充実させました。

特に盛り上がったのは、喜働をテーマとしたスピーチ大会の「G-MANグランプリ」です。自社の強み(=自慢=G-MAN)を理解し、皆で協力できたらという思いで企画、朝から大爆笑の時間を過ごせました。

また、コスプレでモニターに登場する会員さんが多すぎるところも、誰かを喜ばせよう! 元気にしよう! というお笑いスピリッツ(=優しさ)に溢れた東大阪らしく最高でした! 大変な期間でしたが、チームワークが一層強まったと自負しています!

(記:志波 大輔 会長/東大阪市倫理法人会)



To NEXT STAGE ~コロナのお陰で深まる単会団結力

2月のナイトセミナーでは、複数のゲストさんから入会宣言が飛び出し、達成に向けて盛り上がりを見せた矢先に活動休止となりました。休止を知らずに来られた方への対応で、何人かホテルで待機していましたが、会長の「熱い気持ちを継続したい」という想いが伝わったのか、毎週25人もが集まるように。その後、朝食会だけでももったいないということで、Zoomでの開催を決めました。最初は過去動画を視聴していましたが、「会員さんの生の声が聴きたい」ということでリアルタイムでの講話へと切り替え、最終的

には40名近くの方が参加するMSが開催できました。

会えないからこそ出来ることを考えるいい機会となり、さらなる飛躍へ向けての大きな一歩となりました。

(記:三好 直輝 専任幹事/泉州倫理法人会)



会員との絆

道頓堀倫理法人会では新型コロナウイルスの影響で休会していた期間Zoomモーニングセミナーを開催しました。

初回は葉の輪読とそれぞれの近況報告を行ないました。

Zoom越しではありますが久しぶりの再開を皆で喜びました。

会員の繋がりを大事にする為に道頓堀のYouTube



チャンネルを開設し、講話の様子をYouTubeにアップもしています。

Zoomモーニングセミナーの前日にはリハーサルを重ねて当日を迎えました。

元々道頓堀は他府県の会員さんも沢山来られますが、Zoomモーニングセミナーにも沢山の他府県の会員さんが参加してくださいました。

非常事態宣言が解除されやっとリアル



モーニングセミナーを楽しみにしていましたが、会場の都合でリアルにモーニングセミナーを再開出来るのが6月24日からになります。

早くみなさんの笑顔を見れるのを楽しみにしています。

(記：向井 玄人 会長／道頓堀倫理法人会)

コロナのおかげで叶った挑戦

豊中市倫理法人会は3月27日を最後にリアルでのモーニングセミナーが自粛となりました。松本会長からの「会員さんのために何かしなければ」の一言で役員で知恵を出し合いオンラインでの開催を計画。田畑スーパーバイザー、米澤忍相談役、梶副会長らのお力をお借りして、



結局、自粛中、一回も絶やすことなくモーニングセミナーを開催することができました。また、Zoomを活用して、新入会員さんの歓迎会、葉の勉強会なども積極的に開催。さらに、西部地区3単会（千里中央・吹田市・豊中市）合同で「苦難（コロナ）を乗り越えるために会員さんにエールを届けよう」と動画の制作にも取り組みました。我々は倫理の「苦難福門」という学びを胸に、大苦難のコロナをも例外とせず新しいことへの挑戦を今後も愉しんで参ります。

(記：島津 郁代 専任幹事／豊中市倫理法人会)

2020 July DIGEST
堺市御陵倫理法人会
経営者モーニングセミナー
※活用する企業は誰か？
ホテル・アゴラ・ラリー・ジェンシー 26F
堺市東区成美町4-45 TEL:072-224-1121
※無休（お盆・年末年始） ※無料（お昼食別）

7月4日(水) 第1回 経営者モーニングセミナー
講師 川村 慶氏
「トキメキ」社員と「ヒラメキ」社員が織り上げる「激務経営」
2000年 莫大の負債により1日で社長辞任。半澤を語る60歳の勇健。制度改革による経営環境変化で危機感覚醒。利益に心の無い社員が多い中、社長による不正により中々の経営危機を醸成する。2019年 精神科医と弁護士による訴訟により経営危機を脱する。

7月11日(水) 第2回 経営者モーニングセミナー
講師 木村 雅氏
「理想からのチャンス」一その心持とは？
理想の理想経営。それと現実との間にいるのが今の経営者。理想を達成します。

7月18日(水) 第3回 経営者モーニングセミナー
講師 米澤 忍氏
「これからの」の理想で人生決断！ビジネスチャンス！
人生最大の決断の時。決断の影響は一生にわたって経営者として生きていく人生に大きな影響を与えます。決断の心持は「理想」で決断し、理想を実現し、成長を遂げ、成功を収めることに繋がります。

7月25日(水) 第4回 経営者モーニングセミナー
講師 田畑 章氏
「これからの」経営者へのメッセージ
経営者は、常に「これからの」をテーマとして、人生のステージアップを促すことで、経営者としての成長を遂げ、成功を収めることに繋がります。

●経営者モーニングセミナー AM 6:30～7:30
●朝礼交流会 AM 7:40～8:20
参加費無料 必ずお弁当 好評の朝礼交流会
一般社団法人 倫理研究所
堺市御陵倫理法人会
〒593-0294 堺市東区成美町4-45 TEL:072-224-1121

一般社団法人 倫理研究所
堺市御陵倫理法人会
2020年8月設立。
「堺市で4つめの新しい倫理法人会が誕生します。」
皆様、私たちとご共歩のことに喜び申し上げます。まずは特別のご挨拶を申し上げます。
さて、この度「堺市で4つめの新しい倫理法人会」である堺市御陵倫理法人会(全労連)が設立されました。これまで、設立メンバーとして奮闘して御協力を賜りましたこと、誠にありがとうございます。

倫理法人会とは
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員組織です。「企業に倫理を、職場に心さ。笑顔に愛」をスローガンとして、まず経営者自身から倫理を学び、活かした人間に変わらねばならず、社員が先づ、自社の繁栄を目指すものです。倫理法人会の会員同士が、語り合うことで、自分では気づかないような経営のヒントを得ます。人と人のつながり、経営力を高めたいという気持です。

「日本再生」の実現に向け、抜本的な倫理経営の徹底が経営者に求められ、職場が活性化し企業の活性化のために「倫理経営」講演会「経営者向け」を開催。また、経営者の学びの場として、毎週日、朝6時30分から全労連「経営者モーニングセミナー」を開催しています。多くの企業が「可成の成果」を挙げた事例を実施し、喜び溢れる職場を創っています。

新単会と一緒に学びましょう。
一般社団法人 倫理研究所
大阪府倫理法人会
堺市御陵倫理法人会
堺市御陵倫理法人会
堺市御陵倫理法人会
堺市御陵倫理法人会
堺市御陵倫理法人会

設立スケジュール
2020年7月4日(水) 第1回 プレモーニングセミナー
2020年7月11日(水) 第2回 プレモーニングセミナー
2020年8月21日(金) 設立式・講演
ホテル・アゴラ・ラリー・ジェンシー 26F
お昼の部 12時30分開始
2020年8月22日(土) 第1回 モーニングセミナー
毎週土曜日 朝6時30分から
●経営者モーニングセミナー ●朝礼交流会(お昼8時～8時30分)
AM 6:30～7:30 AM 7:40～8:20
●無休(お盆・年末年始) ●無料(お昼食別)

一般社団法人 倫理研究所
堺市御陵倫理法人会・堺市中区倫理法人会・堺市北区倫理法人会・全労連堺市準備委員会
〒593-0294 堺市東区成美町4-45 TEL:072-224-1121



新設単会準備中!!



●プレモーニングセミナー日程

日 時	講 師	テ ー マ
7月1日(水)	大阪市倫理法人会 相談役 山之口良子 氏	社長が変われば会社が変わる 苦難の中、経営者はどう考え行動するか
7月8日(水)	大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 松本 学 氏	苦難は人を成長させるためにやってくる
7月15日(水)	大阪市倫理法人会 相談役 手 ヨン 氏	運命を変える倫理の学び
7月22日(水)	大阪府倫理法人会 監査 上西 知 氏	心に空所を持つ ～私の倫理指導体験談～
7月29日(水)	休会	

大阪府倫理法人会 経営者モーニングセミナー(MS)のご案内

会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

経営者の皆様、悩み事・困り事は ありませんか？私たちと一緒に 学び・解決しませんか？

当会では現在、大阪府下の25カ所にて、毎週火～土曜日の朝6時30分から7時30分まで「経営者モーニングセミナー」(MS)を開催しています。倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されているMSに参加することができます。

【MS】最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！
(詳細内容は9～10ページのMS予定表をご覧ください。)

【朝食会】MS終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換の場として積極的に活用されています。

モーニングセミナー朝礼の流れ

6:00~6:10	モーニングセミナー朝礼 朝の挨拶(おはようございます。いらっしやいませ、ありがとうございました)や、「ハイ」の実習など、心を一つに声を出します。
-----------	--

モーニングセミナーの流れ

6:28~6:30 開始2分前	気持ちを整え、切り換える静寂の時間 開始2分前(予鈴が鳴ります)
6:30開始	開始(本鈴が鳴ります) 倫理法人会の歌 偶数月「夢かざりなく」、奇数月「夢はてしなく」を斉唱
6:35頃	17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読 当会の根本理念であり、生活の筋道である「純粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を毎週1条ずつ、みんなで読んでいきます。元気良く「はい!」と言って、栞を輪読することで、積極性を養います。
6:40頃	会長挨拶
6:45頃	会員スピーチ(ない時もあります) 会員が当会での学びを踏まえた日常生活での気づきや体験を報告する時間。
6:50頃~7:25	【講話】 詳しい内容は9～10ページの予定表をご覧ください。
7:25~7:30	連絡事項、誓いの言葉、終了(終鈴が鳴ります)
7:30~	朝食会(自由参加)

新入会員自己紹介



おココロやす研究所
松永 高明 会員
(大阪天王寺区倫理法人会)

気づいた時が誕生日

みなさん初めまして、松永高明と申します。4月から新たに「終身現役・健康プロデューサー」として京都市にて個人事業主で開業しました。ちょうど開業前に角田会長にお会いして入会。30年のサラリーマン生活にピリオドを打ち、両親の介護をしながら事業を行っていくうえで「心を磨くこと」が必要と痛感しました。そのためにも、まずは実践されている倫友の皆様から学んで自らも実践し、物心ともに豊かな第二の人生を築き上げます。
(紹介者: 黒澤 秀樹 会長/東京都杉並区西倫理法人会)



ITサービス業
片山 哲 実行委員
(寝屋川市倫理法人会)

すべては運良く繋がる

令和2年2月から入会させていただいております。ITサービスの傍ら、「チームフルカネリ」というクリエイター集団で事務局長をしております。倫理法人会について、鴨頭氏が話されている動画を偶然目にしました。気になって調べると、偶然にも翌日の朝に地元でMSをやっているということでした。こうしちゃいられないと、翌日のMSに参加し、入会いたしました。すべて、運良く繋がっているのだと述懐しております。
(紹介者: youtuberにて鴨頭嘉人氏の動画をみて)



金剛寺
松村 博史 会員
(千里中央倫理法人会)

今こそ倫理が必要な時代

豊能郡能勢町にある真言宗のお寺、金剛寺の住職をしております松村成賢と申します。仏僧の身ながら、千里中央の榎田会長はじめ多くの会員の方からお勧め頂き、去年の12月に倫理法人会に入会させて頂きました。仏教に極めて近い倫理の教えに触れ、改めてその必要性を感じると同時に、日々の学習の中で、寺経営を考える良い機会を与えて頂いております。大きな転換の時代、今こそ倫理の教えが生かされるべきと確信しております。
(紹介者: 榎田 佳明 会長/千里中央倫理法人会)



南里文具店
南里 吉彦 会員
(千里中央倫理法人会)

心豊かに夢のある時代が大好き

はじめまして、南里吉彦(なんりよしひこ男52歳)と申します。梅田で文具屋さんを営み、趣味は一目惚れ(自己ベスト一日に14人)、特技は片思いです。以前から精神面でもかなりお世話になっている河野昭久さんの熱く素直で前向きな心熱に照らされ、即入会。「子供達に素敵な未来をつなぐ」ことができるよう、「ぶんぐは夢を描くお手伝い・ぶんぐやさんは夢をかなえるお手伝い」を理念に励みます。どうぞよろしく申し上げます。
(紹介者: 河野 昭久 実行委員/千里中央倫理法人会)



優YOU
楠 侑子 会員
(千里中央倫理法人会)

～常に行動～

はじめまして、私は調理師で将来飲食店など楽しい空間を提供できる経営者になりたいと思いつけていた所に、倫理法人会という話を頂きました。会長やスーパーバイザー、会員のみなさまのお話や共に学んでいく事が今までにない体験で毎週刺激を受けております。入会してまだ間もないですが色々な事を学ばさせて頂き、実践し、少しずつ成長し楽しさを与える経営者を目指していきたいと思っております。
(紹介者: 松村 紀恵 会員/千里中央倫理法人会)



訪問看護ステーション新樹
山崎 孝大 実行委員
(大阪都島区倫理法人会)

学び、実践、実感！偉大な力！

大阪市東淀川区で訪問看護ステーションを経営し、理学療法士をしています。川村副幹事長のご講話を聞きたくて参加した2回目のMSで、感銘を受け、良い雰囲気にもまれ、勢いで入会しました。流れに任せて参加していると、本当に多くの学びと実践と実感があり、職場も自分も良い方向に進んでいると思います！また倫理に触れると祖父を思い出し、初心に帰ることができました。これからも、倫理の偉大な力を、沢山学びたいと思います！
(紹介者: 山上 真由子 会員/大阪都島区倫理法人会)



串力ツ居酒屋 風太
竹下 博一 会員
(道頓堀倫理法人会)

変わる自分

八尾市倫理法人会の高木さんの紹介で去年の8月に道頓堀倫理法人会に入会しました。他の異業種交流会にも参加して、同じ感覚で見学に行ったのですが内容は全然違って正直戸感いだけでした。合わなければ辞めればいやと軽い気持ちで入会し、何度か辞めようと思いつつも回数を重ねるごとに何かに残るものを実感できるようになりました。これも周りの皆さんのサポートのおかげだと思います。ゆっくりした成長ですが変わる自分を楽しみたいと思います。
(紹介者: 高木幸賢氏 大阪東部地区副地区長/大阪府倫理法人会)



社会保険労務士
麥谷 直美 会員
(堺市中区倫理法人会)

家族に宣言しMSに参加

株式会社ヤマエの山本社長にお誘いいただき入会を決めました。主婦でもあるわたしが朝不在で家が回るのか、遅刻せずに子どもは学校に行くのか心配でしたが、毎週水曜日は「MSに行くのであとよろしく!」と家族に宣言しました。MSは、皆さんの笑顔にお会いできるのがなにより楽しみです、普段できていないことの気づきが多く、心がリフレッシュできるのが実感できます。これからもしっかりと学んでいきたいと思っています。
(紹介者: 山本 靖子 事務長/堺市中区倫理法人会)

今月のPick Up セミナー

このコーナーでは月替わりで単会がおすすめする各種セミナーをご紹介致します。

大阪市
倫理法人会

学んだって何も変わらない。 変わるときはいつだって辛いとき。



黒川 博理氏
大阪市倫理法人会 副専任幹事

■日時 7月7日(火) 6:30~
■会場 大阪キャッスルホテル
大阪市中央区天満橋京町1-1

☎ 高谷 和志 専任幹事 / 大阪市倫理法人会

鴨頭さんのYouTubeを見て自ら倫理の門をたたいた黒川さん。彼とは共に、大阪市倫理法人会の運営活動を行っていますが、入会してあつという間に、実践力と倫友への熱き思いで、渦の中心となり、どんどん実践し、変化していく彼の姿から目が離せません！講話の前哨戦ともいふべき会員スピーチでは、「倫理指導による倫理実践がなければ気づかなかったお父さんと自分の繋がり。縦横十字の大切さ。今の自分。」とても濃密な内容で、会場の雰囲気が一瞬に感動に包まれ感動で涙する人も。そんな黒川さんの初のフル講話です！どんな実践ストーリーが聞けるのかワクワクします。必聴の講話です。是非とも、聞きに来てください！！

堺市
倫理法人会

私たち夫婦の生きざま



坂口 伸宏氏
堺市倫理法人会 会員

■日時 7月10日(金) 6:30~
■会場 ホテル・アゴラリージェンシー堺
堺市堺区戎島町4丁目45-1

☎ 鈴木 康弘 専任幹事 / 堺市倫理法人会

今回の講師は株式会社京都スペーサーの坂口さんです。なにわの記事でこの会社に学ぶでご紹介された坂口さんは建設資材の有名な企業を経営されています。モーニングセミナーではいつも夫婦で参加しており、学ばれたことを会社で実践されています。建設現場で資材の無駄をなくすために無償で建築会社に整理棚を配布したところ、売上が急激に伸びたこと、資材を有効に大切に使うてもらいたいとの心持で思わぬ展開になりました。様々なエピソードをたくさんお持ちの坂口さん、夫婦愛和の実践でどんな話が聞けるか楽しみです。ぜひご参加宜しくお願いします。

大阪北区
倫理法人会

W講話：「倫理法人会に入会して」 「即行即止をどう実践するか、私の工夫」



稲吉 大輔氏
大阪北区倫理法人会 幹事

善元 正樹氏
大阪北区倫理法人会 副専任幹事

■日時 7月11日(土) 6:30~
■会場 プレミアホテル -CABIN- 大阪
大阪北区南森町1丁目3-19

☎ 熊野 安芸子 副専任幹事 / 大阪北区倫理法人会

「倫理法人会に入会して」 善元 正樹 副専任幹事
爽やかイケメンの善元副専任幹事。様々なお役をそつなくこなし、縁の下の力持ち的存在。後継者である自社での苦悩や、様々な壁にぶつかる中で出会った倫理。鴨頭さんの話し方教室で培われたスピーチ力も抜群。飲食関係の会社でコロナ不況をどう捉えて行動しているか等、どんなお話が聞けるのかとても楽しみです。

*

「即行即止をどう実践するか、私の工夫」 稲吉 大輔 幹事
知的でイケメン稲吉幹事。敏腕弁護士である稲吉さんは、実はもと裁判官なんです。広報委員会でも確かな校正力でとても助かっています。また大阪府倫理法人会合会にも入団し、益々倫理を奥深く学んでおられます。弁護士事務所を立ち上げられて、すぐの倫理との出会い。どのような実践をして、幸せを掴んでいるのかをお話してくださいませ。しかも初講話です。楽しみです。

八尾市
倫理法人会

倫理の学は過去に答えあり



岡本 笑明氏
泉州倫理法人会 会員

■日時 7月14日(火) 6:30~
■会場 志紀住宅会館
八尾市志紀町西1丁目3

☎ 岸本 裕仁 幹事 / 八尾市倫理法人会

「こんだけ、苦しい思いを何で私だけしているの?」「なんで、生活するだけでいっぱいなの?」「こんだけ、頑張っているのに・・・」倫理に入会するまでの岡本さんは、このように感じていた時が多かったと語ってくれました。ですが、昨年9月に倫理法人会へ入会し、たくさんの経営者の方々が講話して下さるのを拝聴する中で、倫理指導を受けることを決意し、倫理指導を受ける事に。そして、毎週MSに参加して気づいたこと・・・それは、「倫理の学の答えが過去に合った!」という気づきだった。彼女の過去にいったい何があったのか?彼女の導き出した答えとは?「過去を見つめた時、人は本来の自分を知ることができる!」激動の時代を乗り切るためのヒントがここにある!「倫理の学は過去に答えあり」必見です!

大阪中央区
倫理法人会

ラグビーワールドカップから学ぶ



松井 直輝氏
大阪北区倫理法人会 相談役

■日時 7月24日(金) 6:30~
■会場 ホテルイビススタイルズ大阪難波
大阪市中央区宗右衛門町2-13

☎ 天富 謙 会長 / 大阪中央区倫理法人会

学園の理事長やNPO法人の理事長、市の教育委員など多方面で活躍されている松井直輝相談役にご登壇いただきます。自身の学園の活力朝礼は多数の方が見学に来られる日本一の朝礼を実践されています。今回は大きな盛り上がりを見せたラグビーワールドカップを題材に素晴らしいお話をご披露いただきます。いつも小気味よい口調で聞いている人々を惹きつけ、巻きこんでゆく話術、大阪中央区では3年前にナイトセミナーでご登壇いただいた際に、12名のゲストの内8名を入会に導いてくださった伝説の講話者です。「あのミラクルをもう一度!」の想いでご講話をお願いします。いつもゲストにも分かり易く倫理の素晴らしさを説いてくださる松井相談役のご講話は何度聞いても聞き入ってしまいます。大阪中央区のミラクルを目の当たりにしたい方は是非ご来場ください。心よりお待ちしております!

枚方・交野
倫理法人会

私の履歴書



植屋 浩幸氏
枚方・交野倫理法人会 会員

■日時 7月28日(火) 6:30~
■会場 枚方ビオル5Fネビィーゴ
枚方市岡本町7-7番1号 枚方ビオルネ 5階

☎ 大野 翔平 副会長 / 枚方・交野倫理法人会

人の不調は、姿勢・栄養・メンタルの3つのバランスの崩れから起こると言われています。整体院スリーバランスの院長である植屋さんは、「骨格」「食物」「言葉」の3つのバランスを整えて、元の健康で素敵なお状態に戻していく施術をされています。この「言葉」というのが、倫理とかなり密接に関係しているのではないかと感じており、どのような講話をされるのか非常に楽しみです。この日は朝から元気になるれますよ。是非お越し下さい。

印象に残ったモーニングセミナー(MS)

大阪みなとを愛するTOP3講話〈コロナのおかげで〉

大阪みなと倫理法人会 | 令和2年5月12日(火)

(左)大阪みなと倫理法人会会長 野口 政隆 氏 / (中央)大阪みなと倫理法人会 専任幹事 佐治 瑞枝 氏 / (右)大阪みなと倫理法人会 事務長 玉元 宗児 氏



手探りだったZoom MSも5回目。常に前回より精度UPを目指すなかでのリレー講話。

野口会長：コロナのおかげで、移動時間とコストが、オンラインで不要になった！「どこでもドア」を手に入れた！と、講話が始まりました。そして、奥様の話を敬聴する実践を思い出さき

かけに…。「まず、妻を笑顔にする！」決意を新たにされた会長。

佐治専任幹事：なりゆきでできた4つの法人。売上げがゼロになった事業がある中、思わぬ売上げUPの事業があり、ご縁のある6社に仕事を発注できた。緊急事態宣言下、お役に立てたことがなによりうれしいと…。さらに、コロナ直前に着手したオンラインによるビジネススキームが急展開とのこと。チャンスを前髪でつかむお話しに感服しました。

玉元事務長：本業の売上げが下がる中、様々な事業へのチャレンジが、コロナのおかげでかえって忙しくなったと…。「毎日、ワクワクが止まらない。」まるでコロナを楽しんでるかのような事務長でした。(記：中辻 順 副専任幹事/大阪みなと倫理法人会)

めそめそ中村が賑やか中村に戻るまで ~4月20日からの10日間~

泉州倫理法人会 | 令和2年5月14日(木)

泉州倫理法人会 副専任幹事 中村 道彦 氏



活動自粛に伴い、泉州でもZoomを活用したMSを開催しており、第4回目の講話者として登場したのが、中村副専任幹事でした。

4月20日、いつもの明朗な彼とは違い、暗く沈んだ声で電話がかかってきました。詳しく事情を聴くと、事務所の前表が家庭の事情で辞職することになり、「これからは一人でやってください」と言われたそうです。仕事は引き継げるそうなので、

「チャンスやん！」と彼を励ましましたが、独立することが不安で、めそめそ中村君は沈んだままです。その時の心境を講話では「頭で分かっているけど心がついてこない」と表現していました。そこで、彼は倫理指導を受け、先輩経営者に教を乞う実践を始めます。倫理の会員さんから話を聞いて回ることです。少しづつ心が整い、その中で気づいた「がんばれる心の仕組み」について講話してもらいました。私が常に言っている「倫理は素晴らしいメンター制度」であることを体験した中村君の素晴らしい実践報告でした。

(記：永野 祥司 会長/泉州倫理法人会)

【質問は人生を変える】~シンプルでパワフルなしつもと倫理~

大阪尼崎倫理法人会 | 令和2年5月21日(木)

大阪尼崎倫理法人会 副事務長 山口 雅史 氏



人生が変わったという三つの質問、「次がなかったとしても、同じ選択をしますか?」「このまま何もしなければ、どうなると思う?」「本当にコロナの前に戻りたい?」。

直面した会社経営の苦難、打てる手を全て打っても良くなりお父様(会長)から廃業を突き付けられ、佐藤法人スーパーバイザーによる倫理指導を受けられました。一番触れられたく無かったご迷惑を掛けただご両親、奥様に謝る事。そして「このまま何もしなかったらど

うなるか?」の質問とアドバイス。決意された山口さんは、ご両親に土下座して謝られ、奥様にも心から謝られました。そしてフラフラになりながらも出社した日、仕事の大口注文が入り、多々幾つも滞っていた事柄が願った方向に流れ奇跡が起きた体感をされました。倫理指導を受け実践された直後1週間以内の出来事で、奥様とも喜び合われたそうです。今不安なコロナの時代にも大変な時期こそチャンスを見つかるきっかけに変えて欲しいと結ばれました。倫理を学ぶ真剣な姿勢と実践の大切さが伝わる素晴らしいご講話でした!!!

(記：松葉 富美子 実行委員/大阪尼崎倫理法人会)

すべては光る

大阪鴻池倫理法人会 | 令和2年5月28日(木)

一般社団法人倫理研究所 九州沖縄方面 方面長 那須 隆 氏



映画「おくりびと」のもとになった「納棺日記」の一節の引用から講話がはじまりました。死体にちらばる気持ち悪い無数のうじが、作者にとっては輝いて見えたというのです。うじも命なんだ=命の輝きと感じるとふだん気づかなかった何気ない光景が、全て輝いて見えたという、そこから生命の尊さの意義を勉強させてもらいました。

自分の生命はなぜ尊いのか? たったひとつのかけがえのない生命だから尊いのか? 毎日食べ物を食べることによって自分は生きている。その食べ物にもかつては生命があってそれをいただいているから、

自分は生きている。そう考えるとたったひとつの生命だから尊いのではなく、それは同じ生命を共有しているからこそ尊いのだ。生き物に死があるからこそ生命が尊いのだ。その自覚に立って生命に目覚めたとき、生き方がかわってくる。

万人幸福のしおり P94~95がまさにそのことを指しています。まだまだいろんな引用を交えて、説得力のある中身の濃いご講話でした。

こんな時期だからこそ那須方面長の録画試聴ができ、久しぶりに方面長の活力をいただきました。ありがとうございました。

日々当たり前前に生活していることに対して、感謝し喜びましょう!

(記：山田 由美子 監査/大阪鴻池倫理法人会)



鈴木 昭彦 後継者倫理塾 塾長の倫理指導を受けて

自分が変わると、関わる人も変わっていく

2019年4月より赤字が続き、どうすれば月の売上目標を達成できるのか悩んでいました。2019年12月に鈴木昭彦後継者倫理塾塾長から倫理指導を頂きました。

部下に思いを伝えられていないこと、「コミュニケーションが不足していること」を指摘頂き「子供が手に負えない、悪くて困るという時、その原因はことごとく両親にある。」子供たちは堂々と包み隠しなく親の心を実演する。「万人幸福の葉六条をもって、我が子と部下は同じような存在である」と教えて頂きました。

そして、六条を100日読むことと、院内にビジョンと行動指針を書いた額を患者様にも見える場所に掲げることを実践して頂きました。毎日六条を読む中で、自分の言動そのままを部下が行っていることに気づきました。

倫理指導を頂いて僕の心境が変わっていき、同時に、部下も日に日に変わっていききました。そして実践1カ月後、部下の1人が個人目標を達成したのです。実践して自分が変わっていくと自分と関わる人も変わっていくことを実感しています。

鈴木塾長、ありがとうございました！

高槻市倫理法人会
実行委員

谷口 由久

我が子と部下は 同じ存在

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも相談でき、何度でも**無料**で的確な指導を受けることができる制度です。詳しくは所属単会の会長にお尋ねください。

倫理指導 体験談

倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！



田畑 章 法人スーパーバイザーの倫理指導を受けて

万人幸福の葉の素読の実践と、 太陽に感謝を唱える実践

田畑章法人スーパーバイザーの倫理指導を受けたのは、塾経営がなかなかうまくいかない時期でした。生徒数が伸び悩み、収益も思うように上がりず、気持ちが悪くなっている時でした。この状況を何とか改善したいと、藁にでもするがうような気持ちで倫理指導を受けさせていただきました。

次の日からすぐにアドバイスをいただいた、万人幸福の葉の素読の実践と、太陽に感謝を唱える実践を行いました。すると、その効果は翌月に現れました。入学者が昨年の同月より増えたのでした。友人紹介があったり、飛び込みで問い合わせがあったりと。「こんなに早く効果が？」と不思議でなりませんでしたが、同時に純粋倫理の実践を信じられずにはいられませんでした。

ただ、今思うと、あんなに早く結果が得られたのは、それらがあの時の私に合った実践だったからではないかと思えます。ご指導くださった田畑章法人スーパーバイザーには感謝があります。本当にありがとうございました。

本当にありがとう ございました

松原市倫理法人会
実行委員

池上 陽市

倫理実践!

～実践後、周りの目の変化やいかに!～

倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー (MS)」などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか?!

小林 貴子 実行委員

(東大阪市倫理法人会 / 第一生命株式会社)

「家族に幸せを」

ご長男 祐亮さまより寄稿

いつも木曜日の夜は早く就寝していた母。
「明日なんかあるん?」と尋ねても「明日、朝早いねん」としか教えてくれませんでした。なので倫理に行っていることは全く知らなかったのですが、母と会話をしていると、いつからか「倫理」というワードが頻繁に出てくるようになっていました。「倫理ってなんなん?」と尋ねると「母さんがいつも早起きして行ってるやつや」と一言。そこで初めて倫理法人会の存在を知りました。

そこから、僕もほんの少しですが倫理に興味を持つようになり母の誘いもあって2度MSIに参加させてもらいました。

最近母がイキイキしてるなーと思ってたのですが、その理由は倫理で教わってきたことを培ってきたからなのだとその時理解しました。

母が倫理を教わりに行ってから、家族と過ごす時間や、会話がとても増え、家族みんながいつもより少し明るくなった気がします。

その母の姿を見て僕も、倫理的思考を身につけてこれから頑張っていきたいと思いました。



⑤本人、⑥祐亮さん

福島 秀彦 専任幹事

(大阪西区倫理法人会 / 東京海上日動あんしん生命)

「最近、お父さん変わったね!」

奥様 祐香代 (ゆかよ) さまより寄稿

最近の主人は結婚当初とは別人のようです。穏やかで優しい主人と結婚した12年前。自分の気持ちをストレートに言う性格でもなく何を考えているかわからない、そんな主人に度々イライラしていました。

突然の転職…相談は一度もありません。当時44歳の主人でしたが、すぐに転職できたものの私には不安しかない時に、主人が『倫理』に入り毎週土曜日早起きして話を聞きに行ってくると出て行くようになりました。

はじめは何のことかさっぱり分からず、ただ土曜日の朝は『倫理』で『不在』というだけでした。このスタイルで三年ほど…初めは気づかなかったけど、主人の発言に耳を傾けている私が、常に受け身でネガティブだった主人が、ポジティブな会話で、家族を楽しませてくれています。9歳の娘も『最近、お父さん変わったね!』と。49歳にして変わったかも実感させてくれる倫理ってすごい。今は努力を惜しまない主人を尊敬しています。



⑤本人、⑥祐香代さん

片岡 修 市内北地区副地区長

(新大阪倫理法人会 / 大同生命保険株式会社)

「倫理活動のすばらしさを実感して」

奥様 紀美子さまより寄稿

私は倫理法人会に参加経験があります。全国で7万社近くの会員がおられ、各都道府県ごとの倫理法人会で同じ方針で活動し、生活や仕事がよくなっていくと聞いて、なるほどなあと思います。毎週、朝早くから主人は倫理に行くのだと張り切って出かけているのを見ていると充実しているのだと感じますし、なにより入会当初とは違う仕事のモチベーションを感じていると共感します。

人への感謝をよく口にするようになりましたし、私に対する言葉も優しくなったように思います。昨年倫理指導を受けて、自分に対する自己愛をもっと持つべきと指導を受けたようです。自己愛が人へ愛情を更に掻き立てるのだと。そのような学びを通じて人間形成に役立っている素晴らしい会だと私は感謝しています。



⑤本人、⑥紀美子さん

西口 泰 実行委員

(吹田市倫理法人会 / 関西・健康経営推進協議会)

「今は無二の好機」

ご友人 酒井康雄さまより寄稿

もう4、5年前になるでしょうか。西口さんとは私が立ち上げたチーム・OSAKAの会合で初めてお会いしました。チーム・OSAKAのメンバーには倫理法人会メンバーをはじめとして多種多様な方々がいらっしゃいました。西口さんは関西電力を退職してベンチャーをしていると聞き、なんと変わった人と思ったのが第一印象でした。その後、ある画期的な電源を所有する研究者のもとに出張でご一緒したり、私自身が様々な事業に関わりましたのでその都度、報告をするなどお付き合いをしてきましたが、同様にいつも新しい事業に取り組んでおられました。

「気づいたとき、それはそのことを処理する最高のチャンスである」とありますが、西口さんが昨年春に倫理法人会に入会後は更にその意識が明確になったと感じています。正直に失敗も多い(笑)と聞いていますが実践しないと失敗もない、人生最大の後悔はやらなかったことだといわれます。私も西口さんもやらずに後悔する道は選択しません。



⑤酒井さん、⑥本人

単会の運営を支える



シリーズ⑩



いつも
ありがとう

大阪尼崎 倫理法人会



大阪尼崎倫理法人会
会長
高橋 稔

共に一昨年、呼び合うかの
ように続けて鬼籍に入られて
いますが、今の大阪尼崎の礎
を作った下さったお一人です。
西中先生は、「美味しい饅
頭は一人で食べてはダメなん
です！」と普及の大切さを説
かれました。



故 西中 務 逝去時
副会長
故 林 えみ子 逝去時
幹事



(記：大阪尼崎倫理法人会 幹事
前田 直義)

そして林えみ子さんの
強引な勧誘（笑）と電話
攻撃。彼女に押し切られ
て入会した会員も多かつ
たです（かく言う私も…）
今の大阪尼崎の盛況は
お二人の活躍無しに語れ
ません。

今もきつと見てくれますね

林輝一先生譲りの倫理観で皆を引っ張る

「入会したのが1999年、そ
れからずーと幽霊会員でした」
いつもそんな衝撃的な言葉で新



大野 英樹 副会長

会員の度肝を抜かれる大野
さん。「2年や3年で倫理が
わかるわけないじゃないです
か！」の言葉には説得力が
あります。そんな大野さんの
エピソードは、『林輝一先生
追想録』に詳しいです。大
阪尼崎会員だけの特典、芦
屋浜からのクルージングも
名物化しています。仕事に
生き、趣味に生きる、まさに
大野さんの生き様こそが倫
理であり、私たちの目標です。

(記：大阪尼崎倫理法人会 幹事 前田 直義)



大久保 春秀 会員

ある講演会で2015年に
大久保さんと初めてお会いし
ました。翌年に私が大阪尼崎
倫理法人会に入会して再会し

たら、その時と同じく自主
的に運営のお手伝いをさ
れていました。大久保さん
は新会員の名札を毎回作っ
てきてくださいます。グス
トのウエルカムボードを楽
しそうに作ってくださいて
います。安心して大久保さ
んに作業をお願いしていま
す。ありのまま自然体など
ころで波長が合うのかな。
いつも応援ありがとうございます。

(記：大阪尼崎倫理法人会 事務長 元山 和也)

いつも皆のために黙々と…

令和2年7月 ・ ご案内 ・

経営者の集い 詳細は、なにわNEWS7月号9ページの各単会の問い合わせ先にご確認ください。

単会名	日時	会場	講師	テーマ	費用
泉州倫理法人会	7月8日(水) 19:00~20:00	浪切ホール 研修室1 大阪府岸和田市港緑町1-1	(一社)倫理研究所 法人レクチャラー 平井芳和氏	セルフうどん発祥物語	無料(懇親会費) 3,000円
東大阪市倫理法人会	7月16日(木) 18:30~19:30	U・コミュニティホール TTSセンター6F 東大阪市御厨栄町1-4-4	(一社)倫理研究所 法人レクチャラー 白子欽也氏	苦難感の革新	無料(懇親会費) 3,000円
大阪市倫理法人会	7月27日(月) 18:30~19:30	エル・大阪(大阪府立労働センター) 大阪市中央区北浜東3-14	(一社)倫理研究所 法人レクチャラー 平石浩司氏	倫理法人会に入会して良かった! 苦難よ、ありがとう!	無料(懇親会費) 2,000円
高槻市倫理法人会	7月30日(木) 19:00~20:00	高槻商工会議所4階大ホール 大阪府高槻市大手町3番46号	(一社)倫理研究所 法人レクチャラー 芥川徹氏	倫理から学ぶ事業承継	無料(懇親会費) 1,000円
松原市倫理法人会	7月31日(金) 19:00~20:00	池内中公民館 大阪府松原市天美東7丁目105	(一社)倫理研究所 法人レクチャラー 辰巳正彦氏	ふり返れば倫理だった そして、その道は1つ	無料(懇親会費) 500円

ナイトセミナー 詳細は、なにわNEWS7月号9ページの各単会の問い合わせ先にご確認ください。

単会名	日時	会場	講師	テーマ	費用
大阪西区倫理法人会	7月31日(金) 18:30~20:00	四ツ橋・近商ビル館 大阪府西区北堀江1丁目1-24 近商ビル	大阪西区倫理法人会 幹事 小野弘一郎氏	稼ぐために読む日経新聞	2,000円(懇親会費) 3,000円

ホームページでもご案内しています <http://www.osaka-rinri.net/>

大阪府倫理法人会

検索

大阪の歴史と文化再発見 144

◆大阪24区を巡る◆

江戸国学の最高峰「契沖」ゆかり妙法寺を巡る 〈東成区〉



■妙法寺にある契沖の墓

▼前回、熊野大神宮の隣、妙法寺には江戸国学の最高峰、契沖の墓がある。三善貞司氏「大阪人物辞典」からの引用です。：契沖なしでは、「古事記」や「万葉集」「源氏物語」等は現在への橋渡しは不可能であったであろう。寛永十七年(1640)尼崎城三の丸で生まれる。七歳の時に大病に罹り天満天神を信仰し、奇跡的に治ったので両親に乞うて仏門に入った。十一歳で妙法寺に住み住職となる。当寺で代表作である「万葉代匠記」を執筆した。水戸二代目藩主、徳川光圀(水戸黄門)が、契沖に「万葉集」の注釈を依頼、契沖は七年かけ「万葉代匠記」二十巻を完成させ、光圀に献上、高い評価を受けた。：過日私は築城400年記念で再建した尼崎城を訪ねた際に、契沖生誕地の碑を見つけた。また谷町7丁目にある円珠庵は、契沖が晩年長く滞在し諸学問の研究に励んだ寺で、当寺にも墓があり、契沖の足跡を辿った。▼すぐ西は地下鉄今里駅、昭和50年千日前線の延伸工事で、15mほど地下から、体長約15mのクジラの骨が出てきた。なぜこの地に？実は現在の東上町台地東の河内平野は古代、海で河内湾と呼ばれていた。長い長い時を経て、淀川水系や大和川水系の土砂が堆積し、湖になり陸地化していった。上町台地の北端(現東淀川区崇徳寺辺り)で、大阪湾と繋がっていて、クジラが泳いだのである。まさに上町台地の東に成った(生まれた)、東成区の地形の原点を垣間見られる。(大阪案内人・西俣稔)